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Le présent de l'indicatif

#calibri { font-family: "Calibri"; font-size: medium; }

FORMATION DES VERBES REGULIERS

Pour former le Présent de l'indicatif on remplace la terminaison de l'infinitif par les terminaisons
suivantes : 

 -AR -ER -IR  CANTAR BEBER VIVIR
Yo -o -o -o  canto bebo vivo
Tú -as -es -es  cantas bebes vives
Él, ella, usted -a -e -e  canta Bebe vive
Nosotros/as -amos -emos -imos  cantamos Bebemos vivimos
Vosotros/as -áis -éis -ís  cantáis bebéis vivís
Ellos, ellas,
ustedes

-an -en -en  cantan beben viven

 

FORMATION DES VERBES IRREGULIERS

1.       Verbes avec"diphtongue"

Dans beaucoup de verbes, la dernière voyelle de la racine change quand il y a un accent tonique:

Il y a trois types de verbes avec "diphtongue" :

-e- à -ie- -o- à -ue- -u- à -ue-
verbes du type PENSAR verbes du type DORMIR le verbe JUGAR
pienso duermo juego
piensas duermes juegas
piensa duerme juega
pensamos dormimos jugamos
pensáis dormís jugáis
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piensan duermen juegan

  Les personnes nosotros et vosotros n'ont pas de diphtongue.

 Il n'existe pas une liste exhaustive de verbes qui subissent une diphtongue au présent de
l'indicatif mais on pourrait en citer quelques-uns d'usage très fréquent : Contar, empezar, poder,
pensar, doler, querer, volver, comenzar...

2.       Verbes du type "pedir"

Le -e- présent à la fin de la racine devient -i- quand il porte un accent tonique. Il s'agit des verbes qui
subissent un "affaiblissement" car en espagnol le -i- est plus faible que le -e-.

-e- à-i-
PEDIR
pido
pides
pide
pedimos
pedís
piden

  Les personnes nosotros et vosotros ne changent pas et gardent leur -e-.

 Il n'existe pas une liste exhaustive de verbes qui subissent un affaiblissement au présent de
l'indicatif mais on pourrait en citer quelques-uns d'usage très fréquent : repetir, seguir, vestir.

3.       Verbes du type "Concluir"

Les verbes qui finissent par -uir changent le -i- en -y- pour toutes les personnes sauf pour
nosotros et vosotros.

CONCLUIR
concluyo
concluyes
concluye
concluimos
concluís
concluyen

 Quelques verbes comme "concluir" : incluir, huir, destruir...

4.       Verbes avec la première personne irrégulière

a.       La première personne finit par -go

Quelques exemples :
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HACER PONER SALIR VALER
hago pongo salgo valgo
haces pones sales vales
... ... ... ...

 b.      L'infinitif finit par -acer, -ecer, -ocer, -ucir

La première personne du singulier est irrégulière et finit par "-zco" :

NACER PARECER CONOCER CONDUCIR
nazco parezco conozco conduzco
naces pareces conoces conduces
... ... ... ...

c.       Autres cas :

VER DAR SABER
veo doy sé
ves das sabes
... ... ...

5.       Verbes complètement irréguliers

 TENER VENIR DECIR OÍR ESTAR IR SER HABER
tengo vengo digo oigo estoy voy soy he
tienes vienes dices oyes estás vas eres has
tiene viene dice oye está va es ha
tenemos venimos decimos oímos estamos vamos somos hemos
tenéis venís decís oís estáis vais sois habéis
tienen vienen dicen oyen están van son han

 Le verbe "Haber" au présent de l'indicatif a deux conjugaisons, une impersonnelle "HAY" qui
sert à l'expression de l'existence (pour dire par exemple "il y a") et une autre (cf. tableau ci-dessus)
He, Has, Ha, Hemos, Habéis, Han, qui s'utilise juste pour la formation du passé composé.

Utilisation

On utilise le présent de l’indicatif pour…

Affirmer des choses au présent chronologique que nous présentons comme étant sûres et
complètement contrôlées. Nous déclarons ce que nous savons sur le présent ou nous
demandons ce que les autres savent.                     

Exemples :
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 Aprendes español.

  Pido ayuda a mi colega Julio.

 No hago los quehaceres domésticos, los hace Juana.

 ¿Ellos construyen la casa?

 Parler du futur chronologique quand nous voulons présenter l’information comme étant sûre et
complètement contrôlée.  Nous parlons de quelque chose que nous connaissons et qui ne
dépend pas du temps pour être vraie. Nous déclarons ce que nous savons sur le futur ou nous
demandons ce que les autres savent.

Exemples :

 La semana que voy del dentista.

 El próximo lunes no tenemos clases.

 Mañana no juegan a la consola, juegan en el parque.
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 ¿Cuándo comienza el programa? - En media hora.
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